

Über die Mitteilung der Verwaltung hinaus informierte KVD Liermann den Ausschuss darüber, dass Organisationen angeschrieben worden seien, die kreisweit aktiv seien. Von diesen 127 Gruppen seien bis zum Tag der Sitzung 98 Teilnehmer/innen gemeldet worden.

Dadurch, dass alle Teilnehmer/innen gebeten worden seien, Ausweichworkshops anzugeben, an denen sie neben dem Hauptthema interessiert seien, sei es gelungen eine recht gleichmäßige Besetzung der verschiedenen Workshops (20-26 Personen) zu erreichen.